

WARUM REGISTRIERUNG ERFORDERLICH IST / WHY REGISTRATION IS REQUIRED

Official Candidate Transparency & Service Guide • Reference: INFO-2026/V2

DEUTSCH	ENGLISH
1. Zweck der Registrierung Die offizielle Registrierung ist der erste verbindliche Schritt für einen legalen und transparenten Karriereweg nach Deutschland, Österreich, Bulgarien oder Neuseeland. Sie stellt sicher, dass wir ausschließlich mit ernsthaften, verifizierten Bewerbern arbeiten und schützt Sie vor illegalen Visa-Agenten und überbeurten Zwischenhändlern.	1. Purpose of Registration Official registration is the first mandatory step for a legal, direct, and transparent career pathway to Germany, Austria, Bulgaria, or New Zealand. It ensures that we work exclusively with genuine, verified applicants, protecting candidates from fraudulent visa agents and exploitative middlemen.
2. 12 Monate Gültigkeit & Leistungsübersicht Mit der einmaligen Aufnahmegebühr ist Ihr Profil 12 Monate (1 volles Jahr) aktiv in unserem europäischen System gelistet und umfasst: • Sichtung und administrative Prüfung von Zeugnissen, Pass und Unterlagen nach EU-Standards. • Erstellung eines standardisierten europäischen Bewerberdossiers (Europass CV). • Aktive Vorstellung Ihres verifizierten Profils bei akkreditierten Arbeitgebern. • Strukturierte Interviewvorbereitung & Coaching. • Begleitung im Anerkennungs- und Visumverfahren. • Offizieller Zugang zu Sperrkonto & Krankenversicherung über unseren Partner Fintiba GmbH (Partner-Code: <i>careerlink</i>).	2. 12-Month Validity & Included Services Your one-time registration fee maintains your candidate file active for 12 full months (1 year) in our European network, including: • Administrative screening and pre-vetting of academic records, passport, and credentials under EU standards. • Creation of a standardized European digital candidate dossier & Europass CV. • Active profile presentation to accredited hiring employers. • Structured interview preparation and mock sessions. • Step-by-step guidance for credential recognition and visa filing. • Direct access to official blocked account & health insurance via Fintiba GmbH (Partner Code: <i>careerlink</i>).

3. Transparente Gebührenstruktur / Official Fee Schedule (12-Month Active Dossier)

Pathway / Kategorie	Administrative Gebühr (Netto)	Steuerlicher Status (USt. / VAT)
Option A: Fachkräfte & Experten (Skilled Workers) Pflegefachkräfte, IT, Ingenieure, Techniker, Berufskraftfahrer	€ 120.00 (Festbetrag)	0.00 € (Steuerfrei gem. § 19 UStG / Drittland)
Option B: Auszubildende / Trainees (Ausbildung) Pflege, Mechatronik, IT, Gastronomie, Handwerk	€ 50.00 (Festbetrag)	0.00 € (Steuerfrei gem. § 19 UStG / Drittland)

Steuer- & Zahlungshinweis / Fiscal Notice: Für internationale Bewerber und Agenturpartner mit Wohnsitz außerhalb der EU (Drittländer) fällt keine deutsche Umsatzsteuer an (0% Mehrwertsteuer gem. § 19 UStG / grenzüberschreitende Drittlandregelung). Der zu zahlende Rechnungsbetrag entspricht exakt den Festbeträgen von € 50.00 bzw. € 120.00.

DEUTSCH	ENGLISH
4. 100% Legal: 0,00 € Vermittlungsprovision Careerlinkinc e.K. erhebt gemäß § 296 Abs. 2 SGB III und EU-Richtlinien 0,00 € Vermittlungsprovision für den Arbeits- oder Ausbildungsvertrag. Die Aufnahmegebühr deckt ausschließlich den administrativen Prüfungs-, Bewertungs- und Systemaufwand. Arbeits- und Ausbildungsverträge werden direkt zwischen Ihnen und dem Arbeitgeber geschlossen.	4. 100% Compliant: €0.00 Job Placement Fee In strict compliance with Section 296(2) of the German Social Code (SGB III) and European fair recruitment guidelines, Careerlinkinc e.K. charges €0.00 placement commission for employment or apprenticeship contracts. The administrative fee strictly covers dossier evaluation, translation checks, and database listing. Contracts are issued directly by employers.

Offizielle Firmenbankverbindung / Official German Corporate Account:
Account Holder: Careerlinkinc e.K. | **Bank Name:** Vivid Money S.A. (Germany/Luxembourg)
IBAN: DE82 2022 0800 0042 5296 05 | **BIC/SWIFT:** SXPYDEHHXXX | **Currency:** EUR (€)
Verwendungszweck / Reference: REG-2026 / [Full Name & Passport Number]

AUSGESTELLT DURCH / ISSUED BY: Mohammad Shoaib Mughal-Löseke Founder & CEO, Careerlinkinc e.K. Germany	RECHTSGÜLTIGKEIT / OFFICIAL TRANSPARENCY NOTICE: ----- Gütersloh, Deutschland • Referenz INFO-2026/V2 (Gültig ab 09/2026)
--	--